
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和５年度第２回久良公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和５年度久良公民館事業中間報告について 

(２) 令和６年度久良公民館事業の方向性について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和５年 11月 29日(水) 18時 30分から 20時 00分まで 

４ 開催場所 久良公民館 １階 会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山中 広樹、幸﨑 健児、本多 計清、本多 惠子、幸田 一馬、

倉田 千保 

７ 担当所属 

所属名 久良公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 飯田 英功 

館主 本多 修二  

会計年度任用職員 金繁 末廣 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

 金繁事務員 

 

 

 

 

 

本多館主 

 

金繁事務員 

 

 

本多会長 

 

 

 

 

全委員 

 

本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

本多会長 

 

 

本多館主 

 

 

金繁事務員 

 

 

 

 

 

ただ今から令和５年度第２回久良公民館運営審議会を開催し

ます。本日の出席委員は６名、欠席委員は２名であり、会議規

定による過半数に達していますことを御報告します。 

それでは、開会に当たり 11 月 10 日から新たに就任した本多

館主が御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、本日の協議事項に入りたいと思います。規定によ

り、議事の進行を本多会長にお願いします。 

 

それでは、協議事項に入ります。協議事項(１)「令和５年度

久良公民館事業中間報告について」と(２)「令和６年度久良公

民館事業の方向性について」は関連していますので、一括提案

させていただいてよろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

異議がないようですので、１事業ごとに事務局が中間報告を

行い、令和６年度の方向性を御協議いただきたいと思います。    

それでは、事業１「夕涼みペタンク大会」の中間報告を事務

局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

ただ今、事務局から報告がありました。これについて来年度

の方向性を踏まえ、御意見、御質問等はありませんか。 

 

ペタンクは、毎年行われていたのですか。中止にはなってい

ないのですか。 

 

令和２年度から令和４年度の３年間は中止しました。 

それから、本日欠席の体育協会会長である松平委員との話し

合いでは、来年度にペタンクをするかどうかは定かではないそ

うです。体育館でできるモルックも考えているということです。

モルックなら体育館なのでいつでもできますし、ペタンクがで

きるのであればペタンクということで、この事業を廃止する考



発言者 発言内容 

 

 

本多会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幸田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

本多会長 

 

 

幸田委員 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

 

 

 

えはないとのことでした。 

 

皆さんどうですか。今年度は結構チーム数も多かったですよ

ね。今日も学校教育課と話をしましたが、閉校になって４月か

らグラウンドなどの管理はどこが行うのか、どのようにして草

を生やさない方向にするか、いろいろと話合いをしましたが、

やはりできるだけグラウンドを利用していただいた方が草も生

えないということで、３月中にどこに委託をするか、どのよう

な方がグランドを使っていただけるか、その辺りも踏まえて機

械等も整備したいということでした。東海地区もそうですが、

委託して管理をしていただいて、皆でグラウンドを使うという

方法をしているそうです。 

グラウンドゴルフはしていますよね。今のところ、それだけ

ですかね。 

 

今までペタンクだけしかしてなかったので、ペタンクは今の

学校のライトで夜でもできますが、もしグラウンドゴルフをす

ることになれば、あのライトでは夜はできません。少し暗過ぎ

ます。昼間は皆仕事があるので、なかなかできません。ライト

を変えてもらえれば、できないことはないです。 

これは私の意見ですが、ペタンクをする以上はグラウンドゴ

ルフもできると思いますので、公民館が主催でペタンク、グラ

ウンドゴルフもやっていただいたらといますが、どうですかね。 

 

それは夕涼みのペタンク大会をグラウンドゴルフに変えると

いうことですか。 

 

公民館事業として、ペタンクもグラウンドゴルフもというこ

とです。学校がなくなっても学校の跡を使えるように、何かで

使うようにしたら、それでまた皆でグラウンドゴルフしたり、

ペタンクをしたり、そうして使っていけば良いと思います。 

 

分かりました。後日検討させていただきます。今年のペタン

ク大会のときに照明が切れているものがあったので生涯学習課

には報告したのですが、閉校ということですぐに取り替えると

いう動きは難しそうでした。 

グラウンドが避難場所になっているという話もしています。 



発言者 発言内容 

 

本多会長 

 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

本多会長 

 

金繁事務員 

 

 

 

倉田委員 

 

 

本多会長 

 

 

幸田委員 

 

 

 

 

 

 

倉田委員 

 

金繁事務員 

 

倉田委員 

 

本多会長 

 

 

 

ほかに御質問等はありませんか。 

夕涼み大会は今後も実施しますが、種目については今後検討

することとします。 

それでは次に事業２「久良女性教室」の中間報告を事務局か

らお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

これについて御意見をお願いします。 

 

踊りの講習会は、もう初盆があるかないかですね。これだけ

何年もなかったら、また新たに初盆をするというのは難しいと

思いますが。 

 

初盆があったとしても、講習会ではなくて自分らだけで練習

するようにして、中止にしてもいいと思います。 

 

今年、初盆の実施希望を取りましたが、22件中１件だけでし

た。 

 

昔からある行事をなくすということはそれだけ部落が寂れて

いくので、人口が少なかったら少ないなりに、賑やかにできる

ようなやり方にしてくれたらやれないことはないと思います。

区長によその部落らとも相談して、話を聞いていろいろやり方

があるはずなので聞いてもらって、人がいないのでやめようで

は先に進まないと思います。 

 

あゆみ会も踊る人がいないです。踊りは中止にしてください。 

 

生け花教室については継続でいいですか。 

 

継続でお願いします。 

 

それでは、事業２「久良女性教室」の踊り講習会は中止とし、

生け花教室は継続とします。 

次の事業３「環境美化事業(清掃活動)」の中間報告を事務局



発言者 発言内容 

 

 

金繁事務員 

 

本多会長 

 

 

全委員 

 

本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

本多館主 

 

 

 

金繁事務員 

 

 

 

 

 

 

本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

本多会長 

 

 

からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

報告がありましたが、御意見や御質問はありませんか。これ

はないですね。 

 

(意見なし) 

 

それでは、事業３「環境美化事業(清掃活動)」は現行のまま

継続とします。 

次の事業４「天嵯鼻健康ウォーク」の中間報告を事務局から

お願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

これは、トレッキング・ザ・空海と同じ日だったそうですね。

その中で、微増ですが増えているのは人気があるからでしょう

かね。 

 

私としては久良の方が少なかったので、久良の健康ウォーク

には久良の人にもっと参加していただきたいと思いました。そ

れが残念でした。区長会からも２万円の助成金をいただき景品

代などに使わせてもらっています。それで久良の方が少ないと

いうのは非常に残念なので、来年はもっと増えるといいなとい

うのが私の感想です。 

 

御質問がないようですので、事業４「天嵯鼻健康ウォーク」

は現行のまま継続とします。 

次に、事業５「魚料理教室(郷土料理教室)」の中間報告を事

務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

小学生を対象に魚料理教室はずっと続いていて、学校が閉校

するので難しいと思いますが声かけしながら、そこら辺りをど

うですかね。 



発言者 発言内容 

金繁事務員 

 

 

 

倉田委員 

 

 

金繁事務員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

倉田委員 

 

 

本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

幸田委員 

 

 

 

 

これはもう学校がないので、小学生と連絡をとりながらにな

ります。平日はできないと思うので、日曜日か冬休み夏休みに

なりますね。 

 

 実施するのであれば魚なので、できるだけ冬がいいです。今

までどおり魚の助成金はでますか。 

 

それは大丈夫だと思います。ただ、今は学校の授業の中の一

貫してやっていますが、今後は子供たちが参加するかどうかで

す。子供たちも大変忙しいみたいで、先生から声をかけていた

だいてそれで来てくれていますので、それがなくなると難しく

なると思います。 

今年、久っ子クラブを立ち上げて、現在久良小学校７人、平

城小学校２人、城辺小学校２人の計 11人の会員がいます。今度、

久良小学校の６年生３人が中学生になるので、その子たちを会

員から外してしまうのか、中学生になっても引き続き久っ子ク

ラブとして残すのか、前の濵見館主と話し合っていました。濵

見館主の意見は「中学生も組み入れることにしないともう成り

立たないだろう」ということなので、方向性としては卒業生３

人の承諾があればそのまま久っ子に残っていただきたいと考え

ています。 

 

年に一度のことなので、休日に実施することにして、できる

だけ子供が参加できるように呼び掛けしてください。 

 

それでは、事業５「魚料理教室(郷土料理教室)」内容変更を

行い継続とします。 

続いて事業６「世代間交流事業(しめ縄づくり教室)」につい

て中間報告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

これは人が少ないので、老人会も男がいないし、自分の考え

としては今年からもうやめていただこうかとも思っています。

今までやっていたのにといわれるかもしれませんが、皆の意見

はどうですか。 

 



発言者 発言内容 

本多会長 

 

幸田委員 

 

 

金繁事務員 

 

 

飯田館長 

 

山中委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幸田委員 

 

 

本多館主 

 

本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

本多会長 

 

 今年が最後なので、やりましょう。 

 

 子供たちのためにやってあげたいが、下準備を手伝ってくれ

る人がいないので老人クラブの二人ではできません。 

 

飯田館長、城辺小学校のしめ縄づくり教室に久良小学校の子

供たちも参加できませんか。 

 

終業式の後なので、時間的に無理ではないかと思います。 

 

いいですか。このしめ縄づくりは、ここの目的にあるように

伝統行事の継承と世代間交流であります。どちらに重みがある

かといいますと、交流です。教えていただきながら、昔はこう

だったああだったと交流することが一番の目的です。それにプ

ラスして、この久良でやることに大きな意味があります。子供

たちは学校以外でしめ縄を編んだり作ったりしません。今はも

う買いますよね。それを飾ることが伝統行事ということで世間

一般にはあると思いますが、昔は家で作っていたということを

味わいながら、自分たちが作ったものを飾ってお正月を呼ぶと

いう、その辺りを考えると、校長としてですが久良での活動が

困難であれば城辺小学校に出向いてまで参加する必要はないと

思います。 

 

手伝ってくれる人が多いなら、やりますよ。一人や二人では

できません。下準備に最低でも７、８人は必要です。 

 

今年で閉校なのでしますか。声かけして集めましょう。 

 

それでは、事業６「世代間交流事業(しめ縄づくり教室)」に

ついて本年が最後とし、来年からは中止することとします。 

それでは次の事業名７「健康料理教室」について中間報告を

事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

これは実施予定ですが、今年度はやりますか、やりませんか。 

 



発言者 発言内容 

本多惠子委員 

 

 

 

 

本多会長 

 

本多惠子委員 

 

金繁事務員 

 

 

 

 

本多惠子委員 

 

金繁事務員 

 

 

 

倉田委員 

 

本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

本多会長 

 

 

 

 

飯田館長 

 

 

これは久良公民館で毎年１回していましたが、コロナで３年

間していません。老人クラブと健康づくりと各サロンとで数年

前から一緒にしていますので、１回くらいしてみようと思って

いたのですが、なかなか人が集まりません。 

 

今年度は中止の方向でいいですか。 

 

はい、いいです。できません。 

 

来年からは、食生活改善推進協議会と久良女性あゆみ会とタ

イアップした形で、「魚料理教室(郷土料理教室)」を「魚料理教

室(郷土料理教室・健康料理教室)」と統合してはどうでしょう

か。 

 

そのような感じで料理教室を一つにしてください。 

 

一つ質問ですが、11 月に実施している魚料理教室を 11 月は

いろいろ行事があって忙しいので１月か２月に変えてもいいで

すか。 

 

魚さえあれば、構いません。 

 

それでは、事業７「健康料理教室」について本年も中止、来年

度からは魚料理教室と統合して実施することとします。 

続いて事業８「人権・同和教育研修会」の中間報告を事務局

からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

これについて御意見、御質問等ありませんか。 

学校がなくなるので今後そうするかですよね。例えば今まで

は学校とタイアップして人権・同和教育研修会をしていたけれ

ど、公民館だけでやるのかどうかです。 

 

校区別というのももちろんありますし、館区別というのも存

在します。また合同でやっている館区校区もありますし、館区

といいながらも実際はいろいろあります。城辺も昨年そうだっ



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

 

本多会長 

 

 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

金繁事務員 

 

 

 

山中委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たのですけれど「笑顔」という人権の作品集があります。それ

を抜粋して展示という方法をとっているところもありますし、

公民館が住民の皆さんを集めて研修会を開くというのはこれが

なかなか人数的にも集まっていただけないので、さあどうした

ら良いものかというのが公民館区別で開く際の大きな問題です

ね。 

例えば公民館に加えて、何かしら団体に時間をいただいて「研

修をしてください」とお願いをする方法もあります。 

 

次年度からは、方向性を模索しながら実施したいと考えてい

ます。 

 

それでは、事業８「人権・同和教育研修会」については、何ら

かの会議の中で、人権を取り入れるような実施の方法しかない

かなと思いますので、その辺りもまた情報を集めて考えてくだ

さい。 

続いて事業９「子どもが集える公民館事業(釣り体験教室)」

の中間報告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

今日来られている二人の区長さんには下準備からかなりお世

話になりました。場所的に子供は 20人ぐらいが限界ではないか

と思います。 

 

これはおもしろかったですよ。また保護者が子供を連れてき

て、子供に親が付いてくれたでしょう。親も興味津々であると

いうこと、それと、おそらくここまで車で運んでくる親御さん

は子供がやりたいというものを一緒にやろうという家庭だと思

うのです。そうしたらその子供もお父さんお母さんがそこにい

ることで賑やかでしたし、それと、お母さんと３年生の女の子

が全く釣れなくて、でも必死に一生懸命釣ろうとしていて、周

りも釣ってほしいという思い、そういうのが良かったです。釣

ったときには皆で喜んで、これが久良の海の、公民館らしい事

業だなと思いました。しかも、ここがよく釣れるところだと思

うので最高の企画だったと思います。 

 



発言者 発言内容 

本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

金繁事務員 

 

 

 

山中委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、事業９「子どもが集える公民館事業(釣り体験教

室)」は好評でしたので継続とします。 

次に事業 10「子どもが集える公民館事業(久っ子クラブ)の中

間報告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

これも先ほど言いました久っ子クラブの６年生を本人の承諾

さえあれば含めるのか、それとも小学生限定するのか、まずそ

こをどうしましょうか。 

 

来年度は外部の人間のような形になるのであれですけれど、

最後の学校長として勤めていることは、この学校がなくなって

も、学校教育の学び舎はなくなっても、久良の教育はずっと続

くということをテーマに何とかそのジョイント、つながりを大

事にしていきたいと思っているわけです。つまり、勝手な私の

考えですけれども、これからは公民館が久良の学校になると、

小学校は６歳から 12 歳までしか入れない学校で、狭い学校で

す。ところが公民館は０歳から 100 歳、それ以上参加できる学

びの拠点がこの久良公民館とするならば、ここの若者、子供た

ちは小学生だけではなく高校３年生までの子供たちがうまくこ

こに集ってくると、中学生や高校生は知恵を持っていますので

いろいろなアイデアも出てくるだろうし、面白い企画を子供た

ちが立ててくれるのではないかなと思います。だから、このよ

うな子供会議みたいな、自分たちの久良公民館ができる「こん

なことやりたいな。こういうことを企画してみよう」という要

求から自分たちが企画を立て、そして自分たちもそれを運営と

いう形で関わっていくことができたら、それは最高だろうなと

思います。 

今後、運動会がどうなるか分かりませんが、地区の運動会で

一番好きだったのは、体協が愛南体協に吸収されないで独立し

て残っていること、しかもほかの各小規模校のところでも地域

の公民館としてプログラムに少し入っていることはあります

が、これだけ独立してきちんと企画を立てて、しかも一つの秋

季地区大運動会として仕上げていくという、これはもうすばら

しいと思います。その中で、準備係の中学生や高校生が毎年、

当たり前に応援に来てくれること、ここで未就学児のかけっこ



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

があり、この運動会で保育園児から高校生までが１年に一度顔

を合わせるような、皆が汗を流すイベントが地区と学校とがコ

ラボで行われてきたわけです。だから来年度の運動会がどうな

るか分かりませんが、できるかできないかというと何となく難

しいような感じはしますが、でもそれに代わる、もっと軽くて

良いので、０歳とは言いませんけれど保育園の小さいお子さん

から高校生くらいのまだ就職や進学で出ていく前の子供たち

が、ここに気軽に「こんにちは」と言って、「本読みに来たよ」

とか「勉強しに来たよ」とか、大森文化会館の塾のような感じ

の、ここに気軽に足を運ぶようなことができたらこの久良の子

供たちの声は失われないのではないかなと思います。今、児童

数が小学生７名、中学生までいって 15名ぐらいです。確かに部

活などで一つの日に集まることは無理かもしれませんが、でも

日常の中で寄ってみようか公民館に、今日暇なので行ってみよ

うかなと、そのような場が、いわゆるこども塾というふうにメ

ンバーが拡張してちょっと皆集まろうやというふうになれば、

おそらく子供の声は失われないのではないかなと思っていま

す。それがうまくいくかいかないかは別にして、御荘中学校や

城辺中学校に行って別れても運動会で皆が集まるというあの良

さが最高で、この久良の子供たちが集える場所がこの公民館の

中に移っていけばそれは素敵だし、最高だなと思います。これ

はもう、公民館事業の中での私の思いでしかないですが、その

ような方向もあるのではないかと思います。 

子供たちが、小学校がなくなって今までの事業のことについ

てどうかという検討もありますが、実際にフリーになった土曜

日、日曜日に先ほどのプログラミング教室、ドローン教室など

子供たちにこういうものにできるだけ参加していこうと呼びか

けました。だけど予定があり、どうしても来れない状況がでて

くるとやはり寂しげな人数になり、企画した人間からいうと、

これだけしか集まらないのなら今後はどうかなと思いがちです

が、その幅を広げて小さなお子さんならもしかしたらお母さん

と一緒に参加するかもしれないし、何かを企画しても人数が少

ないからということであれば多分難しくなってくるのではない

かなと思います。企画していく枠の中でその幅を広げたり、あ

るいはどのような形でやっていけばいいかなということを考え

ていく方がいいと思いますし、一つ、全く学校が離れた段階で

同じように事業を実施した場合、どのくらいの参加率になるか
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というのを見るというか、実施の検討課題というか、そういう

改善課題の一つとして残すべきところは少しやってみて、明ら

かに期待ができなければカットして、そういう方向で見てみる

のもいいのではないかと思います。人数に関しては読めないで

すよね。 

 

この部分につきましては段階的に、中学生まで取り入れて、

引上げていこうかなと考えています。それと、実施した事業の

参加人数につきましては、６月 25日の第１回プログラミング教

室には４名の参加、８月 26日土曜日の第２回プログラミング教

室には３名の参加、日曜日はもう予定があるということで全部

土曜日に切替えましたが、ドローン教室を 11 月 25 日の土曜日

に実施しましたが５名の参加ということになっています。あと

は、ふれあい体験教室ということで１月 31日にスキー教室に行

くことが決まっています。今年初めて子供が集える公民館事業

というのをやりましたが、小学校もなくなりますし、それぞれ

の公民館で課題もたくさん出てきています。そこはまた城辺地

域公民館の中で精査をしないといけないと思っています。 

飯田館長それで、いいですか。 

 

はい、結構です。 

 

補足することは、ありませんか。 

 

先ほど校長先生が言われたことが、まさしくそうだと思いま

す。この久っ子クラブは別にして、子供が集える公民館事業と

いうのは、城辺地域全部の学校から集めましょうということで

事業展開をしていますが、本来の目的は、その地域の子供たち

が公民館に気軽に寄れるように、何かやっているので寄ってみ

ようよと、その足がかりとして差し当たりなかなかその地域の

子供たちも少ないので全部を対象として公民館に集まってもら

おう、何かを催して集まってもらおうということでやっていま

す。先ほど校長先生が言われたとおり今年１年、参加人数が少

なかったので中止ではなくて、公民館に行けば何かあるねとい

うようなイメージを持っていただきたいので数年は続ける予定

です。すぐに中止にはしません。その方向で、本当に子供が、ま

さしく言葉どおりに子供が集える公民館にしたいねという理念
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でやっています。この施策プランも同じような形で考えていけ

たらと思います。 

 

それでは事業の 10について、御質問等がありましたらお願い

します。 

ないようですので、次の支援事業に移ります。支援事業①「久

良自主防災会」の中間報告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

防災対策課から連絡がありまして、停電になったときの避難

所までの誘導灯として、LEDライト 37機が設置されるようにな

りました。近日中に設置される予定です。防災については、以

上です。 

 

支援事業①「久良自主防災会」についての御質問がないよう

ですので次年度も支援事業として継続します。 

次に支援事業②「久良いきいき健康づくり協議会」の中間報

告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

このことについて、御意見や御質問はありませんか。 

 

12 月 19 日火曜日に健康づくり教室を実施しますので、参加

希望がありましたら公民館まで御連絡ください。 

 

 ほかにないようですので、支援事業②「久良いきいき健康づ

くり協議会」も支援事業として継続します。 

次に、支援事業③「久良地区秋季大運動会」の中間報告を事

務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

体協会長の松平委員に来年は、どうするのかという話をしま

した。道具等も処分したので難しいということです。 
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これについて、御意見や御質問はありませんか。来年から廃

止でいいですかね。ここで方向性は決めにくいですね。 

 

体協がしないというのであれば、ここでするというわけには

いかないでしょう。 

 

違う形でするかどうかですよ。 

 

それはないです。 

 

以前は各地区でお祭りの裏付けに運動会を行っていて、賑や

かでしたね。 

 

赤水の方では、学校がなくなっても運動会をしていました。 

 

実際、体協ができないとなれば地区ではできないので、来年

度から廃止の方向性とします。 

最後の支援事業④「久良地区敬老会」の中間報告を事務局か

らお願いします。 

 

これは３年間中止にしています。来年度以降も中止にするの

か、それともこのまま置いておくかというのを御審議いただき

たいと思います。 

 

それは置いておかないといけません。やる方向で、それで記

念品にするのかここでどういう形でするのかは、また皆と話合

いで決めます。 

 

私としては、この公民館で敬老会の催物をするかしないかと

いう質問でした。記念品を配るのも敬老会ということですか。 

 

そうです。 

 

そうなると、事業の内容が変わってくるわけですよね。以前

は、区長が中心となり各種団体、小学校の協力を得て歌や踊り、

作文発表等を実施していますよね。それがなくなったら、公民

館の支援事業から外してもいいのではないかと思うのですが。 
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いや、記念品だけ配るのか、例えば公民館で踊りとか宴会に

するのか、それは毎年８月の 20日前後に役員が集まって決めて

います。 

 

それでは来年の計画としては、コロナ禍前の状態に戻すとい

う計画で構いませんか。 

 

それでは、支援事業④「久良地区敬老会」については、来年度

も継続とします。 

その他に移りますが、御意見、御質問等ありませんか。 

 

公民館から御連絡します。次回の開催が３月の中旬を予定し

ていますのでよろしくお願いします。本日の費用弁償を 12月 25

日にお支払します。しめ縄づくりの実施日は 25日月曜日です。

時間を午後１時半からか２時のどちらかに調整します。 

 

それではこれをもちまして閉会しますが、最後に久良公民館

長飯田から御挨拶お願いします。 

 

(館長閉会挨拶) 

 

 


